
令和７年度 第１回 蒲小学校運営協議会 会議録（要点記録） 
   
 

１  開 催 日 時    令和７年５月２日(金)１０：００~１２：００ 
２  開 催 場 所    浜松市立蒲小学校 大ホール 
３  出 席 委 員    稲垣 邦圓 、原 利夫、鈴木 厚子、橋爪 洋子、名倉 善郎、 

早川 奈穂子、佐藤 紀子、名波 久子 
４  欠 席 委 員    なし 
５  学   校    内山 圭子（校⾧）、大宮 久人（教頭）、磯部 真代（教頭）、 

梅村 友之（主幹教諭）、磯部 陽子（CS ディレクター） 
６  傍  聴  者    1 人 
７  会議録作成者    CS ディレクター 磯部 陽子 
８  会⾧の選出及び副会⾧の指名 
   司会から、会⾧の選出について委員に意見を求めたところ、原委員から稲垣委員を会⾧に推挙 
  する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会⾧に選任された稲垣委員か   
  ら、原委員を副会⾧に指名する旨の報告があった。 
９  議 ⾧ の 選 出 

    司会から、議⾧の選出について委員に意見を求めたところ、名倉委員を推挙する旨の発言が 
あり、全員異議なくこれを承認した。 

１０  協 議 事 項 
⑴ 令和 7 年度の学校運営の基本方針について 

(いじめ防止対策、学校行事を含む) 
⑵ 夢育やらまいか事業について 
⑶ 学習支援について 

１１  会 議 記 録 
     司会の大宮教頭から、委員総数８人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため、会議 
    が成立している旨の報告があった。 
     

⑴ 学校運営の基本方針について（いじめ防止対策、学校行事を含む） 
     議⾧の指示により、校⾧から、別紙資料に基づき学校運営基本方針についての説明があり、委

員からは、以下の発言があった。 
・「ポプラ」という名称は、なぜなくなったのか。（原委員） 

    ・蒲小で昨年度約 60 件いじめの報告があったとあるが、すべて対策委員会を行ったということ 
     か。（原委員） 
    ・学校のいろいろな場所にグランドデザインが貼ってあり、こういう教育を目指しているんだ       
     なというのが分かりやすい。（稲垣委員） 
    委員の発言をうけて 

・ポプラの木は、根を横にはるので危険を伴うということで、各地で伐採が進んでいる。現在、
蒲小学校の敷地内に 1 本あるだけである。そこで地域の誇りである蒲桜の 5 枚の花びらをモ
チーフに、知徳体の育成を図り、一人一人の蒲桜を咲かせようということで、グランドデザイ
ンに位置付けた。 
・いじめの報告があった都度、対策委員会を開き、対策を協議している。 
 

    協議の結果、学校運営の基本方針について、全員異議なくこれを承認した。 
     

⑵夢育やらまいか事業について 



    議⾧の指示により、磯部教頭から、別紙資料に基づき、夢育やらまいか事業についての説明が 
あり、委員からは以下の発言があった。 

  ・昨年度の予算は何に使ったのか。(鈴木 厚子委員) 
 
  委員の発言をうけて 
  ・地域と連携した栽培活動に取り組み、土や苗などを購入した。昨年度末の熟議をふまえ、今後

も継続するとともに、学校、家庭、地域の連携を図り、学校支援ボランティアの取り組みの充
実を図りたい。 

 
  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 
 
  ⑶学習支援について 
  議⾧の指示により、磯部教頭から、別紙資料に基づき、学習支援についての説明があり、委員 
 からは以下の発言があった。 
  ・朝の校内見守りボランティアは、何人ぐらい登録しているか。（早川委員） 
  ・昨年度、朝の登校時間を遅くしたいという熟議をしたが、その後どうか。（稲垣委員） 
  ・PTA で勧めているスクールガードリーダーは、学校支援ボランティアに組み込んで分かりや

すくした方が良い。（早川委員） 
  ・学校支援ボランティアでほしいボランティアは、この１３項目の中でどれか。（鈴木 厚子委

員） 
  ・この学校支援募集チラシだけだと年に何回あるのか、毎日あるのかが分らないので、ボランテ

ィアする側も登録しづらい。（早川委員） 
  ・昨年度、お昼休みの時間、5 年生を対象に家庭科で習った裁縫でふきんを作るコミスクソーイ

ングを募集したところ、多くの児童が来てくれた。今年もぜひ行いたい。（名波委員） 
  ・浜松市の他の小学校では、先生や児童と話をする場を設けられているところがあった。今後 
   そういう機会があるといい。（名波委員） 
 
  委員の発言をうけて 
  ・朝の見守りボランティアは、現在 1 名の登録であり、今後呼び掛けていきたい。 
  ・朝の登校時間は熟議を踏まえ、子供たちや保護者に投げ掛けた。現在７：３５登校となり、軌

道にのっている。 
  ・学習支援ボランティアでより必要なボランティアは、子供たちの安全を見守るボランティアを 
   特に希望したい。 
 
 その他連絡事項等 
  次回の学校運営協議会では、全職員が学校運営協議会に参加をし、ワークショップ「蒲小学校の 

未来」についてできることを模索させてほしい。蒲小学校の学区を巡り、地域のことを熟知して 
から参加したいと思う。（校⾧） 

 
    司会から、次回の会議は、７月３０日㈬午前１０時から開催する旨の連絡があった。 
 

 

 

 

 



 

                                                         


